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Sempre discuto com Svetlana sobre a alma do ser humano. Eu sempre digo que é 
extremamente difícil a mudança. O ser humano jamais consegue mudar seu caráter de 
mau para bom, mas o contrário é algo palpável em cada um. 
 
Claro, para se manter fiel a seus conceitos ou caráter, o ser humano deve seguir a risca 
seu aprendizado durante a vida, ser firme, fiel a seus princípios familiares, religiosos e 
mesmo da sociedade. É na verdade há tentações a cada minuto. O mundo está cheio de 
delas em todos os campos: Dinheiro, mulheres, bebidas, carros, poder, status e tantos 
que ficam até difícil enumera-los. Por tudo isto digo que jamais um ser humano de 
caráter mau se transforma em um bom caráter e de confiança. Eu não acredito. É 
meramente fachada. 
 
Será que o Senhor está satisfeito com a criação do Homem? A arrogância, ganância, 
egoísmo, dia-a-dia se torna mais freqüentes. O que está acontecendo? Afinal, posso 
dizer de minhas experiências em diversas igrejas que tenho ido. Até mesmo os padres, 
pastores, oradores.... ou seja lá o nome que derem... se utiliza de artifícios para 
conquistar os bolsos dos “cordeiros”. Então, pra que falar mais, se dentro da própria 
igreja isto é notório, imagine aqui fora... 
 
Então, colegas humanos, não se iludam, o ser humano em geral, só é bom enquanto lhe 
convir, afinal sua índole é má. Eu, vos digo, não acredito que possa haver a mudança de 
caráter mau para bom. A imensa maioria da raça humana é subornável. 
 
Por todos os ângulos que olharmos verificamos que é muito mais fácil e prazeroso se 
transformar de bom para mau caráter, afinal manter os princípios é doloroso, árduo e 
desgastante. 
 
Espero a compreensão de Svetlana sobre minhas colocações, afinal isto acontece, e 
podemos observar diariamente e claramente ao nosso redor. 
 
 
Até um dia, quem sabe... 
 
 
Iuri Kosvalinsky 
28 de Abril de 2008. 


